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--------------------------ACTA 30/2017-------------------------- 

------Da Reunião Ordinária Pública de 2 de Outubro de 2017------

-----Aos dois dias do mês de Outubro do ano de dois mil e 

dezassete, nesta cidade de Almeirim, no salão nobre da Câmara 

Municipal de Almeirim, encontrando-se presente a Assistente 

Técnica, Teresa Isabel de Matos Alexandre, compareceram para a 

reunião de hoje, os membros da Câmara Municipal deste Concelho, 

os Senhores:----------------------------------------------------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice Presidente,  

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores, Maria Emilia 

Castelo Arsénio Botas Moreira, Eurico Manuel Lopes Henriques, 

Joaquim Francisco Leonor Sampaio, Manuel Sebastião Duarte Lopes 

e Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.--------------------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Senhor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autarcas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a reunião.-------

---------------------------------------------------------------- 

----------------------------------------------------------------

----------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA-------------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião felicitou o Senhor  

Presidente, bem como a Vereadora Sónia, pelos resultados 

eleitorais obtidos nas eleições autárquicas. Agradeceu ainda o 

facto de finalmente e ao fim de tantos meses os contentores de 

inox do lixo, terem sido arranjados, no Largo General Guerra, 

faltando agora a base que mantém o mau aspecto de anos atrás, ao 

contrário dos contentores da zona das Finanças. Informou ainda o 

Executivo  que  Portugal tinha sido eleito pela primeira vez o 

melhor destino europeu de turismo, e que havia que aproveitar a 

“onda” para a nossa Cidade.-------------------------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço agradeceu, e também 

felicitou o Senhor Presidente pelos resultados obtidos, 

referindo que estará pronta para mais quatro anos de 



                                                                                                                            02/10/2017 
                                                                                                                                                                                               
                                                                                                                                                                                                                                                              APROVADA 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                         

                                                                                                                                                                                           
 

 2 

intervenções que achar úteis para o bem estar da população e 

desenvolvimento do concelho.------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente agradeceu, e prestou informação sobre o 

dia para a tomada de posse do novo Executivo, que será dia 20 ou 

21 de Outubro. Convidou os Senhores Vereadores a visitar o novo 

troço da circular urbana no final da reunião de Câmara.---------

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------      

--------------------PERÍODO DA ORDEM DO DIA--------------------- 

--------------------DELIBERAÇÕES DIVERSAS-----------------------

-----ACTAS- Tendo sido distribuída antecipadamente a acta do dia 

18 de Setembro, foi a mesma aprovada.---------------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

-----INFORMAÇÃO SOBRE PROCESSOS DE OBRAS PARTICULARES PARA 

RATIFICAÇÃO DE DESPACHO DE DEFERIMENTO NA ARQUITECTURA E NA 

GLOBALIDADE, DEFERIMENTO DE ALTERAÇÃO AO LOTEAMENTO URBANO E DE 

INDEFERIMENTO---------------------------------------------------

-----DEFERIMENTO NA ARQUITECTURA – Carlos Rúbio Videira Marques, 

processo número quarenta e seis, de dois mil e dezassete.-------

----------------------------------------------------------------

-----DEFERIMENTO NA GLOBALIDADE – Samuel Jesus Lima Henriques, 

processo vinte e cinco; Carlos Miguel Pereira Maurício, processo 

número trinta e sete, Liliana Isabel Francisco Baixito, processo 

quarenta e dois; Samuel Jesus Lima Henriques, processo quarenta 

e três; todos de dois mil e dezassete.--------------------------

----------------------------------------------------------------

-----INTENÇÃO DE INDEFERIMENTO – Francisco Seoane Condeço Bento, 

processo cinquenta e oito; Valdemar Vilhais Neto, processo 

cinquenta e cinco, ambos de dois mil e dezassete.---------------

-----Deliberado por unanimidade ratificar.----------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------

----------------------PERÍODO DO PUBLICO------------------------
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-----O Senhor Arquitecto Elias Rodrigues deu os parabéns ao 

Executivo e também à Vereadora Sónia Colaço que tem dado um 

contributo muito importante ao longo dos quatro anos. Questionou 

ainda se não haverá hipótese de realizar as reuniões de Câmara 

num horário pós laboral. Disse ainda que gostaria de ter acesso 

às informações dos assuntos tratados nas reuniões, uma vez que 

só recebe informação sobre o resultado das votações. Falou 

também da importância dos orçamentos participativos.------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião diz ser preocupante a 

falta de pessoas nas conferências e eventos culturais. É preciso 

motivar as pessoas a sair de casa e virem participar em debates 

e estimular as discussões. Sabe que a resistência é cultural, 

mas pela experiência que tem, no passado recente, conseguiu 

reunir muitas pessoas a discutir diversos assuntos de interesse 

para o desenvolvimento da Cidade. É preciso publicitar, avisar e 

telefonar no dia e o resultado e a criação do hábito de 

participação nos eventos. Salientou que neste mandato foi uma 

das lacunas que regista, foi a falta de debates e não há que não 

ter medo de ouvir comentários menos agradáveis. É preciso pôr as 

pessoas a dizer o que pensam.-----------------------------------

---------------------------------------------------------------- 

-----A Senhora Vereadora Sónia é de opinião que se deveriam 

levar as reuniões de Câmara às freguesias, para que as 

populações pudessem participar mais activamente.----------------

----------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente respondeu que o facto de alterar o 

horário das reuniões não trás qualquer beneficio em termos de 

participação dos munícipes. Quanto aos assuntos tratados em 

reunião, qualquer pessoa tem acesso, no site da Autarquia, uma 

vez que as actas estão disponibilizadas no mesmo. Quanto à 

participação da população nos assuntos, deve-se ter em atenção 

que há prazos a cumprir, sendo que os projectos não podem parar 

à espera das variadas ideias, e que como é óbvio, nunca se 
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consegue o consenso geral.--------------------------------------

----------------------------------------------------------------                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                    

-----Às quinze horas e trinta e cinco minutos foi encerrada a 

reunião.--------------------------------------------------------

-----E eu,____________________________________________________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a presente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Senhor   

Presidente.----------------------------------------------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnica 

 


